



# 七校便り

宮城県白石高等学校七ヶ宿校

No. 124

令和2年1月27日



## 1月7日(火) 3学期始業式

北極の氷を例に「地球の限界」について触れ、地球全体のバランスが崩れ始めている大きな問題

を提示！我々は地球を守っていいのか!?誰一人残さない社会をテーマに世界で何が動いているのか、頭と心を動かし社会を構成する市民としての意識を持ってほしい。自分自身に責任を持つこと。他者への思いやり。そして一緒に社会を創ること考えてほしい!!と校長先生よりお話しをいただきました。

## 12月6日(木) 生徒 斧で木を切り倒す!!



小雪がちらつく中、男子4人女子1人の園芸選択の生徒達は手に斧を持ち、直径約30cmの白樺に向い、額に汗流しながら約20分間格闘し切り倒しました。白樺の木は枯れていて、10月の強風で枝が折れ倒木の可能性が強かったため業者をお願いする予定でした。斧を使うことは、今のこの時代にとっても貴重な体験ができたと興奮していました。倒した木にはキツツキの穴が開いていました。

## 1月12日(日)第2回七校同窓会総会

先の増刊号でもお知らせしました七ヶ宿校同窓会がベネシアンホテル白石にて68人の参加で開催されました。次回は2年後となります。友人を誘って多数の参加をお待ちしております。



旧職員永井先生と半澤由多加君による校歌演奏

## 暖冬で七ヶ宿スキー場オープンできず スキー授業延期!!



(七校校舎窓から外の様子1月22日)

1月9・10・17日と3日間予定していたスキー授業が、スキー場の雪不足のため開催できず、2月6・10・12日に変更して予定しています。七ヶ宿校の大切な行事です。なんとか開催できることを願っています。22日スキー場は前日の雪でオープンしましたが…あっても無くても困る雪！冬将軍どうした!?

## 令和元年学校評価について

10月より生徒・保護者・職員・地域の皆様に評価していただいた学校評価の分析が終わりました。ご協力ありがとうございました。2回に分けて掲載します。今回は生徒・保護者についてお知らせします。資料は今年度の各学年の様子を表しています。7割以下の部分を網掛けとし、注意すべき事項としました。

### 【保護者の評価より】

全体的に網掛けの部分はなく高い評価をいただきました。学年ごとでは1年生の保護者が学校の目標や方針は評価しているものの学校での日々の学習や生活の様子が網掛けとなり、他学年と違う評価となりました。入学して大切な1年目に親としても不安があったのではないかと考えました。入学時からの丁寧な説明を心がけ、また学校公開などを利用して授業の様子等を直接見に来ていただいて理解を深めていただけると幸いです。

### 【生徒の評価より】

保護者同様に1年生と2・3年生との評価が分かれ1年生の評価が全体の評価にも影響している状況が見られます。今年度は、様々なところで天候的な問題により行事を変更してきました。このことが七校での楽しさや達成感等感じ取れなかったのかと反省しています。サッカーで全国大会出場を果たすなど大きなことがありましたが、改めて行事等の大切さを感じています。挨拶やマナーなどの生活習慣については、生徒自身の評価は低く自信が持てない状況が感じ取れます。生徒達は中学校時代に様々な経験があり、積極的というよりはむしろ消極的（内向的）な生徒が多く、学校が変わったから、地域が変わったから変わるか、ということそれは違うと考えます。時間をかけ、地域を理解しながら成長と共にゆっくりと変わっていただけることを願い、指導しています。また、学年を通じて評価が低い個人の学習意欲や部活動・生徒会活動についても来年度に向けて通年で活動できるよう検討しています。さらに、いじめの早期発見については、毎月のアンケートや普段の生徒の観察関わりなどから、今以上に注意を重

ね、安心して学校生活を送れるよう、改善を目指します。それには何より生徒との信頼関係と距離感が重要で、授業や行事を通じてお互いの理解を深め、これからの生徒に人生に積極的に関わっていただけるよう考えております。生徒にとって3年間は長いようで、あっという間です。精神的な面から考えると全力疾走で毎日過ごしているようにも考えます。心と体のバランスを見ながら社会の貢献できるよう指導して参りたいと考えております。

今回は職員と地域の方々の評価を掲載します。ご意見等あればいつでも学校（副校長）までご意見お願いしたいと思います。

### 2月の行事予定

- 1日(日) 高校生フォーラム(県庁)
- 4日(火) 3年生午前授業
- 5日～7日 3年生学年末考査
- 6日(木) スキー教室①
- 10日(月) スキー教室②  
3年生自宅学習日
- 12日(水) スキー教室③
- 17日(火) 予餞会
- 18日(水) 1・2年学年末考査
- 26日(水) 特編午前授業
- 27日(木) 午前授業  
3年卒業式予行(白高)
- 28日(金) 3/1 卒業式代休

### 副校長より

ここ七ヶ宿町は1月下旬になっても雪に覆われることなく、大地がむき出しです。いつもはこの時期絶対にできない畑の耕耘作業を最後の授業で行いました。その空には、下の写真でわかりづらいですが虹が出ていました。1月の虹を私は初めて見ました。世間では中国武漢市で新型コロナウイルスの肺炎が世界中に拡大しつつあります。地球規模で何か変化しているのでしょうか。22日には中学校から

ここに虹が



らの志願希望調査があり、13人の希望を確認しました。何が起こるかわかりませんが、七校は生徒と向き合い生徒が自信を持って社会で働けるよう学校評価を生かしつつ努めてまいります。